

# Dandim 0818 Letkol Inf Yuda Sancoyo Ajak 3.000 Mahasiswa, TNI dan Warga Turun Ke Sungai Bersihkan Sampah

Suferi - [JABAR.SELARASNEWS.COM](http://JABAR.SELARASNEWS.COM)

Oct 28, 2024 - 08:32



*Dandim 0818/Malang-Batu Letkol Inf Yuda Sancoyo, M. Han, bersama mahasiswa UIN Malang, relawan, dan masyarakat Desa Sukoraharjo*

MALANG- Dandim 0818/Malang-Batu Letkol Inf Yuda Sancoyo, M. Han, mengajak stakeholder, mahasiswa UIN Malang, relawan, dan masyarakat Desa Sukoraharjo untuk bersama-sama menjaga kelestarian lingkungan melalui



kegiatan bersih-bersih sungai.

Kegiatan itu bertema "Bersatu dengan Alam untuk Indonesia Hijau" ini dilaksanakan di Sungai Sukun, Desa Sukoraharjo, Kabupaten Malang, (27/10/2024). Hal tersebut yang bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan sungai demi keberlangsungan ekosistem dan kesehatan lingkungan.

Dalam kegiatan ini, peserta turun langsung membersihkan sampah yang mengotori sungai dan mengancam habitat air.



Letkol Inf Yuda Sancoyo menekankan bahwa partisipasi aktif dari berbagai pihak, termasuk mahasiswa dan relawan, sangat penting untuk menginspirasi generasi muda agar lebih peduli terhadap lingkungan.

“Kegiatan bersih-bersih sungai ini adalah langkah awal untuk mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat. Melalui sinergi antara masyarakat, relawan, dan stakeholder, kami ingin menciptakan kesadaran kolektif akan pentingnya menjaga alam, khususnya sungai yang menjadi sumber kehidupan bagi banyak makhluk hidup,” Kata Letkol Inf Yuda Sancoyo.

Selain membersihkan sungai, kegiatan ini juga memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pengelolaan sampah dan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai wujud kecintaan terhadap Indonesia. Diharapkan, gerakan ini dapat memicu aksi-aksi positif lainnya dalam menjaga kelestarian alam di Kabupaten Malang dan sekitarnya.

Selain dari pada terdapat kegiatan Pembacaan ikrar menjaga lingkungan dan penanaman pohon oleh Forkopimda. Dengan mengadakan kegiatan seperti ini.

" Kami berharap tercipta Indonesia yang hijau dan sehat, sesuai dengan komitmen bersama untuk melindungi alam demi masa depan yang lebih baik", ungkapnya.

Dalam kegiatan ini turut hadir Plt Bupati Malang Bapak Didik, Rektor UIN Bapak M. Zainudin, Kasdim 0818 Mayor Czi Supaat, para Muspika Kepanjen dan Dinas Jasa Tirta, tim gabungan TNI-Polri, para relawan dan para mahasiswa UIN, Pelajar Siswa-Siswi, serta para warga masyarakat desa Sukoraharjo. Fr/\*\*\*